

Communiqué de presse

Entzheim, le 27 mars 2025

**LE CONSEIL DE SURVEILLANCE DE L'AÉROPORT DE STRASBOURG DESIGNÉ
GILLES TELLIER COMME NOUVEAU PRÉSIDENT DU DIRECTOIRE**

Aujourd'hui, les membres du Conseil de Surveillance de l'Aéroport de Strasbourg, ont désigné le nouveau Président du Directoire de la société, Monsieur Gilles Tellier, qui prendra ses fonctions le 20 juin 2025.

Gilles Tellier succèdera à Renaud Paubelle, Président du Directoire de l'Aéroport de Strasbourg de mai 2020 à juin 2025.



Originaire du Nord de la France (Valenciennes), Gilles Tellier découvre très jeune le pilotage. À 17 ans, il obtient son brevet de pilote et poursuit son parcours aéronautique en décrochant son brevet professionnel aux États-Unis en 1988. Il totalise aujourd'hui plus de 1450 heures de vol, dont une partie effectuée lors de son service militaire au sein de l'Armée de l'air.

Diplômé d'un DUT en Transport et Logistique, sa carrière débute au sein de plusieurs compagnies aériennes, TAT, AOM, Sabena à Strasbourg en tant que Chef d'Escale puis Directeur adjoint d'exploitation de Brit Air en 1999 où il affine sa connaissance des opérations aériennes.

Un dirigeant aéroportuaire aux multiples facettes

En 2006, il prend la tête de l'aéroport de Limoges, marquant ainsi un tournant dans sa carrière. Il y révèle un goût prononcé pour le développement territorial et l'équilibre entre performance économique et ancrage local. En 2011, il est nommé Directeur de l'aéroport international de Phnom Penh par VINCI Airports, où il pilote avec succès une croissance rapide du trafic.

De retour en France en 2014, il devient Président de la Société d'Exploitation des Aéroports de Rennes et Dinard, qu'il modernise et dynamise. Son approche : une gouvernance de terrain, une attention particulière à l'acceptabilité locale et une recherche constante de complémentarité entre les infrastructures régionales.

En 2020, il s'expatrie aux Émirats Arabes Unis comme directeur des aéroports régionaux d'Abu Dhabi, où il encadre une équipe multiculturelle et affine sa vision de l'aéroport comme outil universel de développement et de lien humain.

En 2021, Gilles Tellier prend les rênes de SEALAR, une structure dédiée à la valorisation des aéroports régionaux. Il y développe un modèle innovant fondé sur la solidarité entre plateformes, la mutualisation des compétences et la création de passerelles économiques, touristiques et académiques entre les territoires.

En 2024, il enrichit encore son parcours en devenant Directeur des Aéroports pour le groupe EDEIS, un acteur majeur de l'ingénierie et de la gestion d'infrastructures. Cette nouvelle expérience renforce son engagement pour un transport aérien durable et au service des territoires.

Gilles Tellier se définit comme un promoteur des territoires. Il défend une vision du transport aérien fondée sur la pertinence locale, la complémentarité des modes de déplacement et l'intégration des enjeux environnementaux. Attaché aux valeurs humaines, il déploie un style de management s'appuyant sur le potentiel et la motivation naturelle des collaborateurs.

L'Aéroport de Strasbourg pourra compter sur ses connaissances dans le domaine aéroportuaire et l'expérience de management que Gilles Tellier a développé tout au long de sa carrière.

Jean Michel Vernhes, Président du Conseil de Surveillance de l'Aéroport de Strasbourg déclare : *« Je ne peux que me réjouir de cette nomination. Gilles Tellier est un homme de terrain, un amoureux de l'aéronautique, qui possède une excellente connaissance des aéroports : la maîtrise de la théorie et de la pratique du transport aérien, l'expérience des relations entre les aéroports et les territoires combinée à un excellent sens du management et l'habitude de relever des défis de développement. Pour l'Aéroport de*

Strasbourg, cela signifie qu'il pourra poursuivre sa mutation, déjà bien entamée par Renaud Paubelle, à qui je souhaite le meilleur pour la suite. »

Les membres du Conseil de Surveillance, le Directoire ainsi que le personnel de l'Aéroport de Strasbourg souhaitent la bienvenue à Gilles Tellier et une pleine réussite dans ses nouvelles fonctions pour développer l'Aéroport au service de Strasbourg et de son territoire.